

みなさま、こんにちは。砧中学校校長の加藤敏久と申します。本日は令和8年度に本校へご入学されるお子様に向けた保護者説明会でございます。本校までおいでいただき、ありがとうございます。どうぞよろしくお願ひいたします。

私が砧中に着任してもうすぐ3年が経ちます。子供たちの資質・能力のすばらしさ、人間的な温かさはもちろん、授業、行事や部活動、ボランティア活動などの様子を見て、手前味噌ですが、砧中はすばらしいと感じております。

毎回お話ししていますが、かつて砧中は内申がとりにくい、勉強のできる子にはいい学校、などの噂もありました。この3年間、他校と比べて内申が取りにくいということはまったくありません。ご安心ください。今の3年生も順調に進路が決まってきております。

また、学力だけでなく、生徒の意見や考えを生かし、生徒の個性やよさを大事にする環境づくりを進めております。運動会の体育委員会種目、合唱コンクールの生徒会表彰、ネクタイ・リボンのデザイン、ペットボトルの利用、委員会の男女枠の改善など、生徒の意見で実現したものです。生徒会活動などでのI組と通常の学級との協働も進んでおります。一人一人の生徒にとって楽しく、充実した3年間になるように考えて取り組んでまいりますので、どうぞ安心して入学していただきたいと思います。

8年度の中学校1年生から35人学級となり、砧中の新1年生は現在のところ6クラスか、7クラスか、という状況です。7クラスなら、久しぶりにG組が復活します。ぜひたくさん入学していただきたいと思っております。

これから各担当による具体的な説明がございます。また、本校の学校HPの累計閲覧数は世田谷区立中学校のトップですので、のちほどご覧いただければ幸いです。

それでは、よろしくお願ひします。